

## 日本の高校生、「コロナで死亡」に恐怖感47%…「常にマスク着用」95%

2022/6/24 読売新聞

日本の高校生は新型コロナウイルスへの恐怖感が強く、マスクの着用率も高い。ただ、情緒は安定している――。国立青少年教育振興機構（東京）などが、コロナ禍を経験した日米中韓4か国の高校生を対象に行った意識調査でこんな傾向が出た。

調査は昨年9月～今年2月に実施し、4か国の高校生計1万1414人から回答を得た。

「コロナで命を失うことを恐れている」とする恐怖感について、「とてもあてはまる」「あてはまる」と回答した割合は、日本が47%で、韓国（31%）、中国（27%）、米国（22%）を大きく上回った。「コロナがとてもこわい」は日本が59%で、韓国（64%）より低い、中国（42%）と米国（23%）より高い。

マスク着用については「常にしている」が、日本は95%に上り、最も高かった。次いで、韓国（84%）、中国（71%）、米国（52%）と続いた。「こまめな手洗い」や「人混みを避ける」などの感染予防も、日本は比較的高い割合を示した。

一方、情緒面は比較的安定していた。「コロナ感染が心配で眠れない」は、日本は3%で最も低く、米中韓は7～22%だった。最近の傾向についても、「神経が高ぶり、心が安定しない」「なんとなくいらいらする」「集中できない」は、日本が30～38%と4か国中最も低く、米中韓は33～63%だった。2017年の調査と比べても心身は落ち着いているとみられ、同機構は「日本の高校生はしっかり感染予防を行っており、コロナと向き合って冷静に恐れていると言える。適応力が高く、うまく対処している」と分析している。

**今日のyoutube紹介** [下線をクリック](#)

●東京で新たに2004人の感染確認 新型コロナ

<https://www.youtube.com/watch?v=ZZu3U61Rqew>

●全国で新たに1万6593人の感染確認 死者は9人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/35544f706ad9e3f11c693eb88dc38d35ae895f43>

●めまい・まっすぐ歩けない・仮病を疑われる人も 4人に1人が新型コロナの後遺症

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c8c90e58b46d35bced753c1e6fe624ff942977af>

●石川県ワクチン接種センター接種枠縮小 接種の進捗や予約が低調に推移しているため

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f5c1a3025e7f69960f35b8601764abdc30d349a8>

●撮るな！取材妨害に尾行まで、強まる中国の言論統制記者が見た異様な実情 見てね

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2a58f760f125544cdcebf2057d1a3dd580fca326>

●【突然のインフル急増】質問「ワクチンはあと何回打てばいい？」

<https://www.youtube.com/watch?v=IhBTWssBPc0>

●【朗報】新型コロナに関して皆さんに大切なお話があります

<https://www.youtube.com/watch?v=6eXArCyCPvw>

**今日のPDF紹介** [下線をクリック](#)

●「マスク外せない」職業ドライバー襲う熱中症リスク猛暑でも外すことを許さない圧力

●厚労省、熱中症予防のため「マスクはずし」奨励…「涼しくなったらまた着用？」との疑問に「必要ありません」

●「全身が鉛で押しつぶされるよう…」謎多き“コロナ後遺症”「死にたいと思う」重い症状が改善した治療とは